

MEDIENMITTEILUNG VOM 27. DEZ. 2017

Thurgauer Kantonalbank plant neue E-Banking-Lösung

Seit rund 10 Jahren ist bei der Thurgauer Kantonalbank (TKB) das Kernbankensystem des Schweizer IT-Anbieters Avaloq in Betrieb. Künftig wird die Bank auch im E-Banking auf die Lösung von Avaloq setzen, die bereits bei zahlreichen Banken im Einsatz ist. E-Banking-Kunden der TKB werden weiterhin auf ein zeitgemässes Angebot zählen können. Die Planung für die Einführung des neuen E-Banking startet Anfang 2018; die Umstellung soll voraussichtlich im Verlaufe 2019 erfolgen. Bis dahin setzt die TKB weiterhin auf die E-Banking-Lösung der Firma Crealogix.

Kontakt für Medien und Investoren

Anita Schweizer, Direktwahl 071/626 69 49, anita.schweizer@tkb.ch
medien@tkb.ch

Kurzporträt der Thurgauer Kantonalbank

Mit über 700 Mitarbeitenden und einer Bilanzsumme von mehr als 20 Milliarden Franken zählt die Thurgauer Kantonalbank (TKB) zu den grösseren Banken der Schweiz. Das börsennotierte Finanzinstitut ist die Thurgauer Marktführerin und bietet umfassende Finanzdienstleistungen für Private, Firmen, Gewerbe und die öffentliche Hand. Haupteigentümer der 1871 gegründeten öffentlich-rechtlichen Anstalt ist der Kanton Thurgau. Den gesetzlich verankerten Leistungsauftrag für eine starke Wirtschaft nimmt die TKB verantwortungsvoll wahr. Sie zählt zu den grössten Arbeitgebern im Kanton, bildet zahlreiche Lernende aus und engagiert sich als Sponsorin und Mäzenin für Sport, Kultur und Gesellschaft im Thurgau. www.tkb.ch